

Me complace presentar a la comunidad universitaria y a toda la sociedad la primera *Memoria de Responsabilidad Social de la Universidad de Zaragoza*. Mediante este documento se pretende ofrecer en líneas generales el perfil de nuestra Universidad, en el que se destacan algunas de las actividades que viene desarrollando en un esfuerzo mantenido durante varios años, y mostrar el compromiso de la Universidad con el desarrollo sostenible en la construcción de una sociedad más cohesionada y cuyos valores de referencia sean la solidaridad, la cooperación y el respeto por el medioambiente.

El curso 2008/09 ha sido el primer año académico que he tenido la oportunidad de estar al frente de la comunidad universitaria dado que esta, por sufragio universal, depositó su confianza en nuestro programa de Gobierno. Dicho curso ha estado marcado por el inicio del proceso de adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior y por la crisis económica global, que durante este periodo se ha extendido a todos los sectores.

La elaboración de esta *Memoria de Responsabilidad Social* corporativa pretende cumplir por un lado, con un nuevo modelo de rendición de cuentas de las universidades públicas que está creciendo y que, sin lugar a dudas, irá a más; y por otro, implica la transparencia de nuestra labor ante la comunidad universitaria y la sociedad, reflejando el avance y cumplimiento de nuestros compromisos sociales, ambientales y de desarrollo económico.

En definitiva, el futuro de la Universidad de Zaragoza está en manos de sus estudiantes y sus trabajadores, con cuyo apoyo e ilusión conseguiremos una Universidad de calidad, moderna, eficaz y eficiente al servicio de la sociedad aragonesa.



Manuel López Pérez

Rector de la Universidad de Zaragoza

